

# 群賢暈玉

## 第8号

R5.12.19

### 子どもたちは風の子!

小雪を過ぎ、朝夕気温が急激に下がる日が増えてきました。朝、首をすくめて寒そうに登校する子どもたちです。しかし、昼休みは・・・



元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。ブランコ、シーソー、タイヤ跳び、サッカー、キャッチボール、花いちもんめ等、運動場いっぱいを使って思い思

いに遊んでいます。明るい声を響かせて、「風の子!」のように遊んでいます。

その姿を見ながら、先日、ある講演会で聞いた話が浮かびました。

～「自己肯定感」(ありのままの自分を肯定する感覚)は子どもの育ちの基礎となる。自己肯定感を育てるには「心を強くすること」と「愛されること」が必要である。その一つとして、「辛い体験」を経験することが大切である。きついことや頑張らなければならないことを諦めないで行ったり、困ったときに自分で何とかしようと考えたりやってみたりする。そして、私たち大人は、子どもの行いがうまくいってもいなくても、その頑張りや涙を認めてギョツと惜しめない愛情を注ぐ。～

昼休みに笑ったり、時にはケンカしたりしてワイワイと遊んでいる子どもたち、授業中に鼻歌交じりに楽しく答えを導き出したり、頭を抱え悩んだりしながら学習に取り組む子どもたち、そんな子どもらしい姿は本当によいもので、大事にしていきたいなあと思います。

**立派な門松完成！親父隊の皆様、ありがとうございます!!**

### 地域貢献活動

本校の子どもたちは授業や行事の中で、地域の皆様に大変お世話になっています。また、地域に出向いて学ばせてもらっています。そこで、12月15日(金)は4年生が、18日(月)は5年生が「地域のためにできることを」と社会福祉協議会の協力を得て、「地域貢献活動」を行いました。4年生は、「地域ピカピカ大作戦」ということで、自分の通学路の危険箇所の確認、バス停に置く花鉢づくりを行いました。民生委員の皆様にご協力いただき学校周辺の清掃活動は、後日実施予定です。5年生は、地域の方に活用してもらう「エコバッグ作り」を学校運営協議会委員の皆様のご協力を得ながら

制作しました。子どもたちは、みんなのために、社会のために働くことの意義やよさを理解したり、気付いたりする大切な学習を行っています。



### 小中連携活動 (体験入学)

12月14日(木)の朝、6年生が河浦中学校へ出かけ、担任との授業を公開したり、小学校より5分長い中学校の授業や15分短い給食を体験したりしました。来年4月の中学校入学へ向けての心構えを学ぶことができました。

河浦小中では、9年間で「身に付けさせたい資質・能力」を決め、子どもたちのよりよい育ちに向けて、共通実践をしています。

本校玄関前の門松



### 校内持久走大会 頑張りました!

12月13日(水)に校内持久走大会を実施しました。雨のため順延となりましたが、13日は快晴となり、多くの保護者、地域の皆様のお応援を受けて、精一杯頑張る子どもたちの姿を見ることができました。たくさんのご声援をありがとうございました。

【持久走大会の結果：男女の1位】

(1・2年)1km (3・4年)2km (5・6年)3km

1年：吉田崇星さん4分47秒、森田音羽さん5分11秒

2年：中村 翔さん4分28秒、山本癒月さん4分41秒

3年：鬼塚琉生さん7分50秒、森田希衣さん9分49秒

(3年生の歴代新記録)

4年：中崎悠真さん8分17秒、松本 葵さん9分18秒

5年：中村圭司朗さん13分16秒、倉田菜依さん13分47秒

6年：森田颯真さん12分34秒、坂本雪菜さん15分3秒

天草南子どもアート展 おめでとう!

毛・硬筆の部特選 5年倉田莉那さん

### 1月行事予定表

努力目標：気持ちのよいあいさつをする。

9日(火) 始業式

15日(月) 集団登校、PTA街頭指導

17日(水) 移動図書(下)

18日(木) ショートチャレンジ(算)

24日(水) 給食週間(～1/30)

移動図書(上)

25日(木) 校納金振替日

26日(金) 熊本教育の日(授業参観、教育講演会、地区懇談会)

### 熊本県スクールセクハラ0ゼロ運動

教職員の性的な言動、性差に基づく発言等、もしも気になることがありましたら、校内相談窓口(坂本教頭、富安養護助教諭)へ直接ご相談ください。 河浦小☎76-0012

